



Convocarán diputados al secretario de Seguridad a dialogar sobre la violencia e inseguridad que viven algunos estados: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que convocarán en los próximos días a los secretarios de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch y de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez para dialogar sobre la violencia e inseguridad que se vive en diversos estados de la República, y emprender acciones.



“Estamos viendo agendas para poder platicar, conversar formalmente con la secretaria de Gobernación y con el secretario de Seguridad Pública, entre otros”, señaló.



Sostuvo que es importante que el Congreso de la Unión tenga información de viva voz y de primera línea del Gobierno Federal para poder, la mayoría legislativa, respaldar los planes y programas en materia de seguridad.

En declaraciones a representantes de los medios de comunicación, el líder parlamentario indicó que hay que dar tiempo para que se vean los resultados de la estrategia de seguridad del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues es normal que, en cada transición y alternancia política, se ponga a prueba al nuevo gobierno.

“La estrategia es correcta: primero, las causas; labores de inteligencia; coordinación de esfuerzos y va a haber resultados, seguramente en el corto y mediano plazo. Hay que darle oportunidad a la doctora Claudia Sheinbaum. Es normal, siempre, en cada sexenio tratan de poner a prueba al gobierno y yo creo que ese es también un problema que se suscita cada seis años frente a la transición y a la alternancia política”, apuntó.

Respecto del llamado que realizó la titular del Ejecutivo Federal a las y los legisladores de Morena y sus aliados a regresar a sus territorios y conectar con la ciudadanía e informar sobre las reformas que se han avalado en el Congreso de la Unión, Monreal Ávila sostuvo que es una buena idea, por lo que senadores y diputados se reunirán la próxima semana para organizarse y salir a las calles.

“Nos vamos a reunir entre martes o miércoles con el partido, diputados y senadores de Morena, pero también del PT y del Verde serán convocados, para que todos como movimiento salgamos a informar lo que estamos haciendo en el Congreso; no perder comunicación con la población, con el territorio y seguir trabajando en campo, no sólo en el Pleno”, asentó.

Agregó que esto no generará que se descuide la labor legislativa, pues acudirán a las sesiones ordinarias y a las comisiones dos veces por semana, pero entre jueves, viernes, sábado y domingo saldrán a territorio.



Enfatizó que entre los seis años del gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador y este primer periodo de sesiones se ha modificado la mitad de artículos de la Constitución Política, por lo que se podría decir que a partir de que la Cuarta Transformación llegó al gobierno prácticamente se tiene otra Carta Magna distinta a la de 2018.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política se refirió al acercamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum con el sector económico y empresarial de Estados Unidos y otros países y destacó que este encuentro es sano, indispensable y correcto para poder aclarar las dudas que hay en el mundo sobre, fundamentalmente, la reforma judicial.

“Es clave que el sector económico del mundo, sobre todo aquel interesado en la relocalización o en las inversiones, esté enterado de lo que se está haciendo en México, y eso es muy importante, es una señal de confianza para el Gobierno mexicano”, subrayó.

Celebró el anuncio de inversión privada por 22 mil millones de dólares para 2025 y confió en que se detonen más las inversiones, una vez que se lleve a cabo la elección presidencial de Estados Unidos.

Consultado sobre la iniciativa que presentará la presidenta Claudia Sheinbaum para reformar la Ley Federal del Trabajo para garantizar que los 658 mil trabajadoras y trabajadores de aplicaciones digitales del país tengan seguridad social a través del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el diputado de Morena dijo que están a la espera de este documento para que, con rapidez moderada, se le pueda dar trámite.



Por ello, comentó que buscan integrar a la brevedad las comisiones, ya que esta iniciativa tendrá que ser turnada a la Comisión de Ciencia y Tecnología y, seguramente a alguna otra. “Ya queremos instalarlas a partir de la semana próxima, que queden ya integradas y funcionando todas y cada una de las comisiones”, dijo.

Sobre la pretensión de la presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, de reelegirse, aclaró que es un derecho legítimo que ella tiene y así lo establece la Constitución. “Yo tengo una buena opinión de ella, tengo una buena opinión de su trabajo, pero será el Senado y su mayoría calificada lo que determinen. Entonces, me parece normal que así lo haga y no vamos a emplear otro lenguaje, sino de reconocimiento y de respeto a su aspiración”, manifestó.

Al referirse a la sentencia que se le dictará en Estados Unidos al exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, dijo no conocer el expediente y que prefiere esperar el veredicto final de la Corte de ese país.

<https://www.elarsenal.net/?p=1190751>